



2018-2019
No.1572
2019.5.9

会長：小曾根一雄 幹事：茂木清七
会員数：49 (休会 1) 会場出席：29 欠席：19
出席率：60.42%
点鐘：小曾根一雄会長 司会：本山佳宏 S A A
国歌斉唱
ロータリーソング：四つのテスト (タクト：小澤博之)
例会会場：ホテルベラヴィータ3F 12：30～

来訪ロータリアン

高崎セントラルRC 酒井次男君

会長の時間

小曾根一雄 会長



「令和」初めての例会です。平成最後と令和最初の例会を会長として迎えることが出来る幸せを感じています。

元号が改まった最初の年を意味する「元年」は、画期的物事の出発点を示す意味にも使われています。生前退位をされた平成天皇は、大変勇気あるご決断をなされたのだと思われま。国民との距離がまた少し近くなったように感じました。お祝い気分での皇位継承が、そのような演出をしているのかもしれない。

心新たに、新元号のもとで頑張りたいと思いました。

さて今月は「青少年奉仕月間」となっております。私たちも青少年の模範となれる行動をとっていきましょう。

また今月は、台湾南門 RC の会長交代式に8名で参加できます。私は初めての訪問であり、大変不安です。まず挨拶と言葉の壁です。色々考えると胃が痛くなります。しかし、今回の訪問の話が出た時には果たして何名の方が参加してくれるのかと心配しておりましたが8名での訪問となり、木村委員長や根岸担当会員のご尽力の賜と感謝しております。折角の機会ですので、私も楽しんで友好的輪を広げて来たいです



幹事報告

茂木清七 幹事



- ①5月16日の例会は職場訪問です。会員の齋藤豊君の職場に伺う予定です。
- ②5月19日の沼田RC60周年記念式典の参加者は35名となりました。当日は宜しくお願い致します。
- ③5月22～25日の台湾南門RC会長交代式に参加される会員の方は、事故等ないようお気をつけてお出掛け下さい。

- ④5月23日は例会の予定でしたが、19日の沼田RC60周年記念式典に全員登録しましたので、振替休会と致します。
- ⑤5月よりクールビズとなります。

出席報告

増田安永 会員



奉仕プロジェクト委員会

木村博 委員長



- ・来週の職場訪問について
- ・6月の中学生野球大会について

次年度について

石坂一男 副幹事



- ・次年度委員会構成と炉辺会議について



小曾根 一雄

- ①酒井さん、台湾訪問ではお世話になります。
- ②先日は娘に大変なお祝い、ありがとうございました。
- ③皆さん、連休疲れはとれましたか。

茂木 清七

- ①新元号令和最初の例会を記念して。
- ②本例会終了後、理事会があります。

國府田 坦

5/1 平成から令和に元号が代ったのを機に、国旗日の丸を新しく買い求めて祝日に掲揚を続けています。

小林 照夫

5月1日新天皇が即位し、令和元年記念の年となりました。ロータリークラブの発展と日本の平和、世界の平和を願う次第です。

生方 眞司

本日は原澤ふじ子さんの卓話です。紹介者から見ればはるかに人格者ですので、いつも私は小さくなっています。ユーモアを交えて楽しい話して下さい。

山田 晃

今日はメイクの日（May9）です。メイクアップアーティストによるメイクフェスティバルなどを開催しているところもあるようです。女性はもちろん、町も綺麗に輝くよう貢献していきましょう。

増田 安永

先日は妻の誕生日に綺麗な花を頂きありがとうございました



地区補助金について

皆さんに毎年協力して頂いている大切な年次寄付ですので、財団に支払うだけではなく、ぜひ私たちのクラブでの奉仕活動に少しでも活用できるように、地区補助金として申請していきたいと思えます。

今年度は、沼田中央RC旗中学生野球大会にて申請しています。

過去の地区補助金事業については、まず最初が2014-15年度「ゆうあい作品展」。

2015-16年度「沼田大好き ふるさと学習」、川田小学校の3・4年生対象の農業体験・大根の種まきと収穫して味わうまでの活動。

2016-17年度「クラブ育英奨学生支援事業」として、当クラブの育英奨学金制度に活用。

2017-18年度は「ゆうあい作品展」事業でした。

このように地区補助金は、うまく活用できればクラブの奉仕活動にとても役立ちます。

そのためには、私たちみんなが財団への年次寄付を行い、また補助金事業への申請が必要です。申請したい事業がございましたら、ぜひご相談ください。

今後とも財団へのご協力をどうぞよろしくお願い致します。



渋川みどり ロータリークラブ 創立25周年 記念式典

2019.4.23(火)

於：プレヴェール渋川

